



ぱんだぐみだより

2025. 3. 24 すみだこども園

今年も園庭の梅の木にたくさんの花が咲き、春の訪れを感じられるようになりました。あっという間に一年が経ち、4月からは年中組です！「くまさん、らいおんさんになったら先生変わるん！？」と戸惑いながらも、新しい環境に期待を膨らませている子どもたちの声が聞こえてくるようになりました。

1年を振り返って…



春

ブカブカの体操服を着て、ドキドキの初めての大きな集団生活。戸惑いと寂しさと不安でいっぱい「ママがいい、パパがいい」「お家帰りたい」とたくさん泣いていた子どもたちを今でも思い出します(*^^*)集団での過ごし方を知ったり身の回りのことを保育者と一緒を試みたり、チャレンジすることがたくさんありました。



夏

どろんこ遊び、プール遊び、水遊びなど夏ならではの遊びを大満喫しました！みんなで植えたアサガオは晴れの日が続くと「お水あげやな枯れちゃう！」と率先して水やりをしてくれた子どもたち(*^^*)アサガオを使った色水遊びは何度も楽しみました♪また、月刊誌を見た子どもたちからのリクエストで、かき氷製作にもチャレンジしました！



秋

初めての県立体育館という大きな舞台での運動会。たくさんの方の前で緊張しながらも、精一杯頑張っていました！

秋の遠足では、たまご絵本館へ。絵本が大好きなぱんだ組さん。興味のある絵本を手にとってお友だちと見たり、「集まりで読んだやつ！」と同じ絵本のシリーズを見つけたり、私たちが想像していた以上にキラキラした表情を見せてくれた子どもたちでした(*^^*)



冬

ドキドキした発表会。練習では元気に大きな声で言ってもお客さんがいると恥ずかしい、と素直に気持ちを保育者に伝えてくれる子がたくさんいました。それでも「かわいい服着てほしいから頑張る」「先生と一緒に頑張れる」「みんなにすごいって言ってもらいたい」と、子どもたち一人一人がいろんな気持ちの葛藤をしながら挑戦した発表会でした。

個性豊かで元気あふれるぱんだ組25名！何事にも全力で挑戦し楽しむその笑顔に、いつもパワーをもらっていました(*^^*)あっという間の1年間でしたが、子どもたちの成長を側で見守らせていただき本当に楽しい毎日でした♡

春からは年中さん！もっともっとたくましく成長していく姿を楽しみにしています♪

松下亜香里

毎日笑顔いっぱい元気いっぱいのぱんだ組のみんな♡子どもたちのたくさんのはじめてと一緒に挑戦できて、そばで見守ることができてとっても幸せでした(*^^*)年中さんになっても元気パワーでたくさん輝く姿を楽しみにしています♪

豊留 美友

至らぬ点多々あり、ご心配をおかけすることもありましたが、保護者の皆様のご協力により、子どもたちと共に楽しい生活・時間を過ごすことが出来ました。いつも温かく見守っていただきありがとうございました。

